

Entregó GDF regaderas ahorradoras

María Enriqueta Pérez,
Foto: Irving Cabrera

El gobierno del Distrito Federal llevó a cabo la segunda etapa de entrega gratuita de regaderas ahorradoras de **agua**, en esta ocasión a familias de la Delegación Miguel Hidalgo, como un apoyo a su economía familiar y para que puedan contribuir al programa emergente de ahorro del vital líquido que lleva a cabo el gobierno local.

El secretario de Desarrollo Social, Martí Batres Guadarrama, encabezó esta entrega del programa emergente de apoyo a vecinos de las colonias 5 de Mayo y Anáhuac de la mencionada demarcación.

El funcionario local destacó que los vecinos solicitaron el apoyo al gobierno capitalino para contribuir en las medidas que se implantan con el objetivo de disminuir el consumo de **agua** ante la **escasez** que se regis-

tra en la ciudad.

Se recordó que el Distrito Federal afronta una temporada de calor con **lluvias** escasas, por lo que la concentración de **agua** en las **presas** es insuficiente para garantizar la demanda del líquido vital por parte de la población. Incluso se calcula que habrá 30 por ciento menos de **agua** de la que generalmente se acumula durante esta temporada de calor.

Batres Guadarrama destacó que el problema de **agua**, aunado a la crisis económica y alimentaria, representa un reto a vencer de manera conjunta, por ello, agradeció a los habitantes su compromiso ante la problemática que se registra.

Se recordó que son 5,000 regaderas ahorradoras de **agua** que se tiene previsto entregar en el programa emergente, y que permiten un ahorro de 70 por ciento de lo que en promedio se utiliza en una ducha.

